



Demande d'affiliation d'un enfant majeur

Par **Misstinguett**, le **30/09/2009** à **12:36**

Bonjour,

J'ai divorcé en 2006 (divorce par consentement mutuel). Le jugement de divorce précise que mon mari a un enfant à charge (notre fils aîné) et moi l'autre. Nous ne nous versons aucune pension alimentaire car nos salaires sont presque identiques.

Mon fils aîné, majeur depuis septembre 2008, a décidé en juin 2009 de ne plus vivre chez son père mais chez moi.

Etant fonctionnaire dans l'éducation nationale, donc affiliée à la MGEN, j'ai demandé, avec l'accord de mon fils, son rattachement à mon numéro de sécurité sociale (à compter du 01/06/09). Hors son père me déclare que je n'ai pas le droit de faire cela. Pouvez-vous me dire si ce n'est pas légal ?

Merci.

Cordialement